

## CULTURA

### Esta tarde actuarán varios alumnos del Conservatorio y la Escuela de Música

■ La Casa de Cultura acoge a partir de las 18.00 horas la actuación de los alumnos de Música y Movimiento del Conservatorio y la Escuela de Música. A las 19.00 horas será el turno de los de Iniciación y Primero de instrumento.



## TRÁFICO

### La calle Bilbao estará cortada esta mañana entre Real Allende y Sorribas

■ Con motivo de unas obras que se llevarán a cabo en calle Bilbao se hace necesaria la restricción de tráfico en la misma entre las 09.00 y las 14.00 horas de hoy, en el tramo comprendido entre las calles Real Allende y Sorribas.

## EMPRESAS

**El PP pregunta por los proyectos conjuntos del Gobierno Vasco y el Puerto de Bilbao**

**G.A.T. / MIRANDA**  
El parlamentario Carmelo Barrio, portavoz de PP alavés en la Cámara vasca, ha solicitado de nuevo información sobre el Puerto de Bilbao. Ha formulado una pregunta al Gobierno Vasco sobre las relaciones entre el embarcadero y la institución.

Apenas unos días después de que se anunciara la permanencia del proyecto de la Terminal Logística Ferroportuaria de Pancorbo y la intención de la Autoridad Portuaria de Bilbao de buscar una fórmula para complementar sus inversiones con otro proyecto en la plataforma alavesa Arasur, Barrio insta al Ejecutivo autonómico a que explique los convenios, acuerdos, fórmulas de contratación y colaboración que ha efectuado el Gobierno Vasco o cualquiera de sus sociedades públicas con la Autoridad Portuaria de Bilbao.

También pregunta por el anuncio de colaboración entre ambas entidades para la llamada variante Sur Ferroviaria (un ramal directo de salida del Puerto de Bilbao).

## MEDIO AMBIENTE

**El centro cívico acoge una jornada sobre vehículos eléctricos**

**DB / MIRANDA**  
Coincidiendo con la celebración hoy del Día Mundial del Medio Ambiente la Oficina de Sostenibilidad Ambiental ha organizado a partir de las 12.00 horas en el centro cívico Raimundo Porres una jornada sobre el vehículo eléctrico. Tras la apertura de la jornada se expone por parte del Ente Regional de la Energía una conferencia sobre la Estrategia Regional del Vehículo Eléctrico para Castilla y León.

Del mismo modo otra ponencia abordará el Diagnóstico, Implantación y Difusión del vehículo eléctrico en Miranda. Del mismo modo se presentarán algunos vehículos de este tipo y se podrán realizar algunas pruebas sobre su funcionamiento y conducción. La jornada es de acceso libre y gratuito y se prevé que concluya alrededor de las dos de la tarde.

# La Junta valida el cambio del PGOU que permite hacer la plaza porticada

La modificación del Plan General de Ordenación Urbana habilita junto a las calles Real Allende, San Nicolás y Arenal 45 nuevas viviendas y 180 plazas de parking subterráneo

• Además libera a la manzana donde se construirá el Museo de dos inmuebles que pasan a equipamiento y cuyo aprovechamiento se compensará en la nueva plaza.



Vista del solar de la futura plaza porticada desde la esquina de las calles San Nicolás y Arenal. /FOTOS G.A.T.



Esta fachada frente al Espiritu Santo se conservará.



Parte de las viviendas tendrán vistas al río Ebro.

**G.A.T. / MIRANDA**  
La creación de una nueva plaza pública en la ciudad y del Museo está más cerca. La Junta de Castilla y León ha aprobado por fin la modificación del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) que afecta tanto a la manzana que componen las calles Real Allende, San Nicolás, Arenal y El Olmo como a la que afecta al proyecto del futuro Museo de la ciudad, en el Casco Histórico. Una modificación que en síntesis permite cambiar los aprovechamiento urbanos de dos edificios existente en la parcela destinada al Museo en la nueva plaza porticada que se ha diseñado en el actual solar abandonado que hay justo enfrente, al otro lado del río, frente a la iglesia del Espiritu Santo.

Aunque el expediente llevaba tiempo en la Junta (que pidió a los impulsores algunas modificaciones para acomodar la iniciativa a la normativa), no ha sido hasta ahora cuando se ha dado el visto bueno definitivo, quedando resuelta la parte de planeamiento. Se abre así la vía para que los propietarios de los terrenos puedan iniciar el paso de los instrumentos de gestión urbanística, como son el proyecto de reparcelación y el proyecto de urbanización. Para ello desde el Ayuntamiento se convocará a los propietarios para concretar los siguientes pasos a dar, ya que también en el Consistorio hay «interés» para que salga adelante el proyecto de cara a regenerar esta degradada manzana ubicada junto a las riberas del Ebro y la iglesia del Espiritu Santo, y que además, al incluir otra unidad discontinua como es la del Museo, prepara urbanísticamente los terrenos para cuando la ecología municipal permita desarrollar el proyecto cultural.

Aunque serán los instrumentos de gestión los que definan en detalle el proyecto a hacer, el cambio del PGOU ya define algunas cuestiones de cómo quedará la plaza y los edificios a levantar. Por un lado diseña dos nuevos blo-

ques de viviendas. Uno en la calle Real Allende, frente a la iglesia, respetando la fachada de un edificio histórico existente; y el otro en forma de ele, en la esquina de las calles San Nicolás y Arenal. El primero será de tres alturas, y el segundo de cinco plantas, y en suma aportarán unas 45 viviendas.

**2.000 METROS.** Las nuevas construcciones, además de las ya existentes, conformarán la llamada plaza porticada, ya que se define que las viviendas tendrán que construirse con soportales. Así se generará una plaza de unos 2.000 metros cuadrados de superficie con entradas por las calles San Nicolás y Arenal. Una plaza bajo la cual se prevé la construcción de un aparcamiento de dos plantas

bajo rasante para habilitar alrededor de 180 nuevas plazas de aparcamiento, que se sumarán a las 35 previstas en la calle Arenal.

Como complemento al proyecto se modifica también a nivel urbanístico el entorno de la iglesia del Espiritu Santo, de tal forma que elimina la posibilidad de construir inmueble alguno a su alrededor

posibilitando que todo su entorno sea peatonal, dignificando así también este importante monumento con vestigios románicos. Además de la plaza porticada y el entorno de la iglesia, al tratarse de una unidad discontinua, se incluye la ya mencionada parcela de la manzana en la que se ha proyectado el Museo (calles Independencia, San Francisco, La Fuente y Teneñas), que queda con dos zo-

nas diferenciadas, una para lo que será el edificio museístico (incluida la actual Casa de Don Lope y anexas), y otro para lo que será el jardín, para lo que habrá que demoler los edificios existentes en la cuesta de los judíos vinculados a esta parcela.

También se reserva un pequeño espacio en una de las esquinas del sector, la existente entre las calles El Olmo y Arenal, que coincide con un punto en el que se conservan uno pequeños restos de una muralla/torreón de las que tívo la ciudad. En cuanto a vivienda protegida se contempla que al menos un 30% de las totales resultantes se destinen a esta tipología, y se ubicarán en uno de los extremos del nuevo edificio en ele, en la calle Arenal.